

Latronquière

Lutte contre l'isolement social des personnes âgées MONALISA

Jeudi 16 mars, à Latronquière, a eu lieu une rencontre inter-équipes citoyennes, pour les bénévoles MONALISA (Mobilisation Nationale contre L'isolement des Agés).

MONALISA est une démarche nationale, co-portée sur le département du Lot par trois organisations : la MSA Midi-Pyrénées Nord, la Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles (section des anciens exploitants) et l'association Ségala-Limargue.

Cette après-midi a réuni des bénévoles de Saint-Médard Nicourby, Saint-Cirgues, Latronquière et Gorses.

La rencontre a débuté par le visionnage du film « Vous avez dit bénévole ? », réalisé par Décibel FM pour la CAF 46, dans la cadre de l'Animation de la vie Sociale. Un temps d'échanges a suivi la projection. Un point a également été fait sur les prochaines actions de MONALISA 46, notamment les formations.

Cette séance a été l'occasion de nombreux échanges et a permis de redynamiser et de relancer certaines démarches.

Prochains rendez-vous : un groupe de paroles pour les bénévoles à Lacapelle-Marival, vendredi 31 mars ; puis une formation socle aura lieu les 11 et 12 avril à Pradines, ainsi qu'une formation complémentaire sur « Les deuils tout au long de la vie » le 12 mai à Biars sur Cère. Participation gratuite, sur inscription.

Cette opération bénéficie du soutien financier de la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie du Lot et de l'Inter-régimes.

La communauté des communes du Grand-Figeac a également été remerciée pour la mise à disposition de la salle.

Contact : Association Ségala-Limargue, Gaëlle GOUZOU 05.65.38.98.17 ou monalisa.lot@gmail.com